



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Abogado Amigo, la boutique legal que compite con las grandes firmas, se expande en Milán, Londres y Nueva York

“No solo los despachos de Madrid y Barcelona están capacitados para impulsar su expansión nacional e internacional. Hoy en día, firmas como la nuestra también tienen vocación global de seguir a sus clientes en cualquier parte del mundo”.

Son las primeras palabras de **Jesús P Lopez Pelaz** director de **Abogado Amigo**, un despacho de abogados que nació hace once años en Valencia, con una marcada vocación de dar servicio en el ámbito tecnológico al mundo empresarial para desde ahí, ofrecer asesoramiento a nivel mercantil, civil o administrativo.

Esta boutique legal que ha seguido, salvando las distancias, la evolución que ha hecho [otra firma como ECIJA](#), de bufete tecnológico a multiservicios a nivel empresarial, cuenta ya con oficinas propias en España en ciudades como Madrid, Barcelona, Valencia, como sede central, Salamanca, Valladolid y Cartagena.

Jesus P. Lopez Pelaz: “La pandemia ha obligado a despachos y empresas a diversificar riesgos e internacionalizarse” (Abogado Amigo)

El **impacto de la pandemia** y la necesidad de diversificar riesgos ha hecho que empresas y despachos de abogados vean la **expansión internacional** como elemento clave para su desarrollo empresarial: “La vocación

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |